
Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de>  
Gesendet: Samstag, 13. Mai 2023 10:43 
An: Buergermeisterin <Buergermeisterin@stadt-haan.de> 
 
Betreff: DOPA 16.05.2023: Top öffentliche Anfragen: Kennzahlen Schulzuführung - Kennzahlen OA 
für den Zeitraum 01.01.2023 - 30.04.2023 
 

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
 
im Rahmen der Diskussion zur Einführung eines KOD in Haan 
hatte die WLH-Fraktion, wie in der Niederschrift nachlesbar, um die Benennung von 
Kennzahlen zu den einzelnen Aufgaben ersucht. 
SessionNet | TOP Ö 5: Konzept zur Einrichtung eines Kommunalen Ordnungsdienstes in der Stadt Haan 
In den nachfolgenden Diskussionen i.S. "keinerlei Kennzahlen von der Dezernentin für 
Ordnung & Sicherheit" 
mussten wir uns leider immer wieder anhören, dass es diese angeblich nicht gibt, dass diese 
erst noch erhoben werden / werden müssten u.a.  
 
Daher starteten wir selbstständig mit der "Suche" nach den Kennzahlen zu den von Ihnen 
genannten Aufgaben eines KOD 
und hatten hierzu im BSA am 10.05. die erste schriftliche Antwort zur Aufgabe 
"Schulzuführung" von der Fachverwaltung erhalten. 
 
Hiernach sei es seit dem 01.01.2022 bis zum 30.04.2023 zu keiner einzigen 
Schulzuführung gekommen. 
 
Das ist sehr erfreulich, dass dies in Haan nicht notwendig war! 
 
Tatsächlich erstaunt die Antwort der Verwaltung vom 10.05.2023 sehr! 
 
Ich kann mich persönlich sehr lebhaft an die Diskussion in der Sitzungsunterbrechung des 
FOA am 01.02.2023 erinnern. 
 
Vor allem die sehr dramatische Ausführung i.S. "Schulzuführung" durch die Leiterin des 
Ordnungsamts  
hatte uns als WLH-Fraktion veranlasst, die stufenweise Einführung eines KOD 
nach "Notwendigkeit" vorzuschlagen, zu unterstützen. In der Sitzungsunterbrechung wurde 
erklärt, wer denn aktuell die Schulzuführungen 
in Haan machen würde. Erst nachdem die dazu und den anderen Aufgaben angeforderten 
Kennzahlen von Ihrem Dezernat nicht kamen,  
Sie als Dezernentin bis zur Ratssitzung am 28.02.2023 die Beantwortung der Fragen 
verweigerten, wurden wir "nachdenklich" 
und stimmten begründet gegen die stufenweise Einführung des KOD mit 5,7 Stellen. 
 
Erst mit der Niederschrift des Rates beantworteten Sie einige Frage, aber ließen andere bis 
heute unbeantwortet. 
SessionNet | TOP Ö 22.21: Konzept zur Einrichtung eines Kommunalen Ordnungsdienstes 
in der Stadt Haan<br />hier: Stellenbedarf für die erste Stufe der Einführung 
 

 
 
 
 

https://www2.haan.de/bi/to0050.php?__ktonr=19727
https://www2.haan.de/bi/to0050.php?__ktonr=19952
https://www2.haan.de/bi/to0050.php?__ktonr=19952


Für den DOPA am 16.05.2023 bitte ich daher im Namen der WLH-Fraktion um 
Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 
 
1. Warum gibt es keine Dienstanweisung i.S. "Schulzuführung" ? 
2. Wann kam es letztmalig in Haan zu einer Schulzuführung durch MitarbeiterInnen des OA 

der Stadt Haan? Wie wirkt sich diese Kennzahl "Schulzuführung" auf den % Arbeitsanteil 
welcher konkreten Stelle (Benennung der Stellennummer) aus? 

3. Welche Kennzahlen (konkrete Benennung) werden für das Ordnungsamt seit wann 
(Datum) erhoben? 

4. Wie sind diese Kennzahlen (Antwort zu Frage 3) für den Zeitraum 01.01.2023 bis zum 
30.04.2023? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

   
Meike Lukat                                                                                  
- Fraktionsvorsitzende WLH-     
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